



SIAPKAN SEJUMLAH ACARA MERIAH

Pemkot Jadikan Porda Kebanggaan Bersama

YOGYA (KR) - Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta siap membawa Pekan Olahraga Daerah (Porda) DIY XV-2019 menjadi sebagai sebuah event kebanggaan bagi seluruh warga DIY. Untuk itulah, sebuah tradisi baru akan coba dilakukan dalam penyelenggaraan event pesta olahraga yang rutin digelar dua tahunan ini.

Tradisi baru yang akan coba dilakukan Pemkot Yogya sebagai tuan rumah penyelenggaraan Porda tahun ini adalah mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk ikut serta dan berperan aktif dalam pelaksanaan Porda.

"Jika selama ini Porda terkesan sepi dan hanya dinikmati oleh atlet, ofisial, pelatih, untuk tahun ini kami ingin membuat tradisi baru di mana Porda menjadi hiburan yang melibatkan semua lapisan masyarakat," tegas Wakil Walikota Yogya, Heroe Poerwadi kepada wartawan di Yogya, Jumat (2/8).

Salah satu upaya yang langsung



Heroe Poerwadi
KR-Adhitya Asros

dilakukan Pemkot bersama KONI DIY dan KONI Yogya untuk menyemarakkan dan mengajak seluruh masyarakat berperan aktif di Porda tahun ini adalah dengan menyiapkan sejumlah acara menarik guna memeriahkan kegiatan ini. Mulai dari pra Porda, pembukaan Porda, pelaksanaan perlombaan dan pertandingan hingga penutupan, akan disiapkan sejumlah acara pendamping yang diharapkan bisa menyedot perhatian masyarakat.

Untuk kegiatan pra Porda, Pemkot saat ini telah merencanakan dilakukan kegiatan pawai obor api Porda yang akan dikirab mengelilingi sejumlah jalan-jalan di Kota Yogya. Selain itu, untuk pembukaan dan penutupan, rencananya akan dilaksanakan berbeda dari pembukaan-pembukaan sebelumnya karena akan berlangsung malam hari.

Harapannya, dengan digelar malam, maka akan memberikan waktu yang cukup luang bagi masyarakat untuk hadir di Stadion Mandala Krida untuk menikmati sejumlah hiburan yang disiapkan, di antaranya pesta kembang api.

"Kami akan tunjukkan sesuatu yang beda agar masyarakat yang ikut dalam acara pembukaan Porda itu juga merasa senang sehingga

ajang ini betul-betul menjadi sebuah kebanggaan bagi kita semuanya," tandasnya.

Dengan semaraknya pelaksanaan Porda, diharapkan dampaknya tak hanya terkait pada prestasi olahraga semata namun juga akan berimbas pada perputaran ekonomi di masyarakat. Pasalnya, dalam setiap penyelenggaraan ajang olahraga multi event di luar negeri, posisi tuan rumah biasanya akan selalu diperebutkan karena biasanya akan ada kontribusi yang besar didapatkan dari sponsor di event itu.

Selain itu, ajang tersebut juga bisa meningkatkan omset perekonomian daerah karena akan banyak mendatangkan wisatawan.

"Meskipun kita hanya ada 5 kabupaten dan kota tapi kita harapkan ada sesuatu yang dirasakan oleh masyarakat dari event ini agar ajang ini juga akan berkontribusi pada perekonomian daerah," tandasnya.

(Hit-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005